

ABSTRAK

Pemanfaatan Perpustakaan oleh Siswa di SMANegeri 01 Ranah Batahan

Oleh : Mei Sarah/2014

Dalam makalah ini dijelaskan tentang pemanfaatan perpustakaan oleh siswa di SMA Negeri 01 Ranah Batahan. Penulisan ini bertujuan mendeskripsikan; (1) pemanfaatan perpustakaan oleh siswa di perpustakaan SMA Negeri 01 Ranah Batahan, (2) kendala yang dihadapi dalam pemanfaatan perpustakaan oleh siswa di SMA Negeri 01 Ranah Batahan, dan (3) upaya apa saja yang dilakukan perpustakaan SMA Negeri 01 Ranah Batahan dalam pemanfaatan perpustakaan.

Data dikumpulkan melalui pengamatan langsung dan wawancara dengan pustakawan, guru dan siswa SMA Negeri 01 Ranah Batahan. Penganalisaan data dilakukan secara deskriptif dan ditunjang dengan studi pustaka yang berhubungan dengan pembahasan dalam penulisan.

Berdasarkan hasil penelitian disimpulkan hal-hal berikut: (1) siswa memanfaatkan perpustakaan di SMA Negeri 01 Ranah Batahan untuk menambah informasi dalam kegiatan proses pembelajaran, memberikan bahan referensi untuk memperoleh materi pembelajaran, (2) kendala siswa dalam memanfaatkan perpustakaan yaitu, kurangnya jumlah koleksi bahan bacaan, perpustakaan yang tidak dikelola secara professional, kurangnya kerja sama guru dengan petugas perpustakaan, dan minimnya sarana dan prasarana yang tersedia, (3) usaha yang harus dilakukan oleh perpustakaan dalam pemanfaatan perpustakaan yaitu, pembaharuan koleksi, menambah dan meningkatkan sumber daya manusia atau pustakawan yang lebih professional, meningkatkan kerja sama guru dengan petugas perpustakaan, dan meningkatkan sarana dan prasarana perpustakaan. oleh sebab itu disarankan, (1) menambah jumlah koleksi, memerbaharui koleksi, melengkapi sarana dan prasarana, serta mengatur jam buka agar tercipta suasana yang nyaman bagi siswa, (2) kepala sekolah hendaknya menambah dan meningkatkan motivasi kerja, serta menambah petugas perpustakaan yang lebih professional, (3) pustakawan harus lebih aktif melayani siswa, dan meningkatkan layanan sehingga siswa tertarik berkunjung ke perpustakaan.